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Trenn-re-geln

1. Mehrsilbige einfache Wörter trennt man so, wie sie sich beim langsamen Vorsprechen 

in Silben zerlegen lassen.

Freun - de,  wei - ter, 

2. Ein einzelner Konsonant im Wortinneren kommt in der Regel in die neue Zeile;         

von mehreren Konsonanten trennt man nur den letzten ab.

tre - ten,  Ru - der, 

An - ker,  Fin - ger,  Knos - pen,  Kat - zen,  Kas - ten,  kämp - fen,  

Karp - fen,  dunk - le

3. Das frühere Verbot der Trennung von st gilt nicht mehr.

er brems - te,  sechs - te,  

4. Die Konsonantenverbindungen ch, ck, und sch bleiben ungetrennt.

Bü - cher,  Zu - cker,  ba - cken,  Fla - sche,  

5. Das Längezeichen h wird abgetrennt, wenn es beim Silbensprechen hörbar ist.

se - hen,  ge - hen,      aber: fah - ren,  deh - nen

6. Zusammensetzungen und Wörter mit Vorsilben trennt man zwischen den einzelnen 

Bestandteilen.

Heim - weg,  Schul - hof,  Ent - wurf,  Schwimm - meis - ter, 

Ver - lust, Schiff - fahrt


